

Zürich, Anfang April 2024

Änderungen bei der Geschäftsführung Tauchershop MIARU GmbH

Geschätzte Kundin,
geschätzter Kunde

Hiermit informieren wir dich über eine Änderung der Inhaberstruktur der Tauchershop MIARU GmbH.

Mitinhaber Diego Cintula hat sich entschieden, seine Anteile an seine Geschäftspartnerin Jacqueline Meier abzutreten. Jacqueline ist damit seit Kurzem alleinige Gesellschafterin und Geschäftsführerin. Diego wird jedoch weiterhin als Instruktor bei der Tauchershop MIARU GmbH aktiv mitwirken.

Diego hat 2009 die Tauchershop Stingray GmbH gegründet. Seither bildete er mit grosser Leidenschaft und vollem Tatendrang neue Taucherinnen und Taucher aus und weiter. Zudem stand er der Kundschaft bei der Anschaffung der persönlichen Tauchausrüstung mit Rat und Tat kompetent zur Seite.

Seit der Fusion im 2016 waren Diego und Jacqueline gemeinsam Inhaber der Tauchershop MIARU GmbH und führten diese zusammen. Diego will sich verstärkt um seine berufliche Laufbahn im Immobilienbereich konzentrieren. Trotzdem bleibt er dem Tauchershop mit seinem taucherischen und technischen Wissen als wertvolles Staff-Mitglied erhalten.

Die Tauchershop MIARU GmbH mit dem gesamten Staff sprechen Diego ein grosses Dankeschön für seine geleistete Arbeit in den letzten 15 Jahren aus.